

*Le président de la Cour suprême  
de Cuba poursuit sa visite au  
Laos*

---

Image not found or type unknown

### **Remigio Ferro en visite au Laos**

Vientiane, 17 novembre (RHC) Le président de la Cour suprême populaire (CPS) de Cuba, Ruben Remigio Ferro, poursuivra aujourd'hui son séjour de trois jours au Laos par une visite de travail dans la province de Luang Prabang, située à quelque 425 kilomètres au nord de cette ville.

Ferro et ses accompagnateurs visiteront les tribunaux populaires de la province et du district 1, des lieux d'intérêt tels que le centre d'artisanat traditionnel Xang Khong-Xieng Lek, et seront reçus par le gouverneur et membre du comité central du Parti révolutionnaire populaire lao, Khamkhun Chanthavisouk.

La délégation de juristes cubains sera de retour dans la capitale demain samedi, où elle poursuivra son programme par une visite au Centre de recherche sur les aliments et les médicaments du ministère de la Santé avant de se rendre au Viêt Nam.

La veille, le président du TSP avait un programme de travail intense, qui comprenait une réunion bilatérale entre les plus hautes juridictions des deux pays, également dirigée par son homologue Viengthone Siphandone, et une visite de courtoisie au président de l'Assemblée nationale, Xaysomphone Phomvihane.

Il a également rencontré le chef du bureau du procureur suprême du peuple lao, Xaysana Khouthouthone, le vice-président de l'assemblée législative et président du comité d'amitié parlementaire Lao-Cuba, Chaulene Yiapaohou, et le ministre de la justice, Phayvy Siboualipha.

Remigio Ferro et la délégation qui l'accompagne sont arrivés ici en provenance de Hanoi et leur première activité dans cette nation indochinoise a été le dépôt d'une gerbe au monument érigé à la mémoire du président Kaysone Phomvihane.

Lors de son précédent séjour au Viêt Nam, le chef du TSP s'est félicité du dynamisme des échanges avec la Cour populaire suprême du Viêt Nam, qu'il a remerciée pour son soutien et sa coopération dans le domaine de la technologie.

Il existe des points communs dans les approches stratégiques des deux cours, qui sont liées à l'engagement de construire une patrie socialiste, prospère et renforcée sous la direction du Parti communiste et à l'idée claire de servir le peuple, a déclaré Remigio Ferro lors d'une réunion avec le chef adjoint du TSP vietnamien, Pham Quoc Hung.

Il a également souligné les échanges profonds et précieux d'expériences dans le domaine de la justice entre les deux institutions et a rappelé les visites de haut niveau effectuées par le PST vietnamien à Cuba.

Remigio Ferro et sa suite ont également visité l'Académie des tribunaux et le Centre de suivi et de fonctionnement des activités du PST, et ont tenu une séance de travail avec le Tribunal populaire de Hanoi, dans le but de promouvoir l'échange de groupes de spécialistes et d'informations et d'expériences en matière de réforme judiciaire.

La ville de Luang Prabang est célèbre pour ses temples bouddhistes et a été la première capitale du pays, statut qu'elle a conservé jusqu'en 1975.

Considérée comme la principale destination touristique du Laos, elle a été déclarée site du patrimoine mondial de l'UNESCO en 1995 (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339645-le-president-de-la-cour-supreme-de-cuba-poursuit-sa-visite-au-laos>



**Radio Habana Cuba**